
 

VERBALE N. 22 

Il giorno 26 del mese di settembre dell’anno 2024 alle ore 11.30 si è riunito nella 

biblioteca come da convocazione in seduta straordinaria prot. n. 8352 del 23/9/2024, 

per discutere il seguente O.d.g.: 

 

1) Proposta discarico beni dall’inventario; 

2) Proposta di intitolazione della palestra a Totò Schillaci; 

3) Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente, funge da segretario verbalizzante il Prof. Cicero 

Rosolino. 

 

Sono presenti: 

Il D.S. Prof. Giusto Catania membro di diritto; 

per la componente docenti, gli insegnanti: Calascibetta, Cicero, Gebbia, Mendola, 

Pattavina, Raia, Salerno, Tocco. 

per la componente genitori: D’Aleo, Di Pace, Messina,Tranchina. 

per la componente non docenti: nessuno eletto 

 

E’ presente il DSGA invitato alla trattazione del punto n. 1. 

 

Sono assenti: 

per la componente genitori: Bascetta,Salza,. 

per la componente docenti: ///// 

per la componente non docenti://///. 

 

Il Dirigente chiede di inserire il seguente punto: 

3. Proroga orario provvisorio al 4/10/2024 

4. Disinfestazione spazi esterni plesso Calandrucci 

5. Approvazione adesione Osservatorio 12 

6. Approvazione attività di progettazione scuola primaria a distanza 

I membri del consiglio non avendo nulla da obiettare, approvano all'unanimità con 

delibera n. 200 del 26/09/2024 

 

1) Proposta discarico beni dall’inventario; 

Il Presidente chiede al DSGA di presentare il punto. 

Informa che a seguito di una verifica e visto il verbale della commissione (allegato A) 

diversi beni di proprietà della scuola risultano obsoleti, danneggiati e fuori uso (allegato 

B) devono essere smaltiti secondo legge con incarico ad una ditta specializzata che 

rilascerà la necessaria certificazione. Il Ds chiede di leggere a campione per quali beni 



 

si propone la dismissione. In questa sede si chiede al Consiglio di istituto di valutare e 

approvare la proposta di dismissione della commissione e l’elenco dei beni. 

I membri del consiglio non avendo nulla da obiettare, approvano all'unanimità con 

delibera n. 201 del 26/09/2024 

 

2) Proposta di intitolazione della palestra a Totò Schillaci; 

 

Il Presidente chiede al Ds di presentare il punto. 

In data 18 settembre 2024 è venuto a mancare il calciatore Salvatore Schillaci, 

palermitano originario del quartiere CEP, luogo in cui opera la nostra istituzione 

scolastica.Schillaci è stato un grande campione dello sport e ha rappresentato un 

simbolo del riscatto sociale per tante ragazze e ragazzi. 

In occasione del funerale, la famiglia ha scelto di far passare il corteo funebre davanti 

l’Istituto Comprensivo Giuliana Saladino a conferma del legame tra Totò Schillaci e la 

sua scuola dove è tornato spesso per incontrare studentesse e studenti. Totò Schillaci ha 

sempre rivendicato con orgoglio le sue origini; la sua famiglia è rimasta a vivere nel 

quartiere e tanti suoi familiari hanno frequentato e continuano a frequentare la nostra 

scuola. 

In data 24 settembre 2024 è stata inaugurata la nuova palestra dell’I.C. Giuliana 

Saladino, uno spazio importante per la comunità scolastica e per l’intero quartiere, 

riqualificata con un progetto del Comune di Palermofinanziato dallo Stato. 

Il Consiglio d’istituto, su proposta del Dirigente Scolastico e sentito il Collegio dei 

docenti, delibera di intestare la palestra sita nella sede di via Barisano da Trani a Totò 

Schillaci, palermitano del Cep e campione dello sport. 

Si ritiene che uno spazio sportivo, ubicato all’interno della scuola frequentata da 

Schillaci, sita nel suo quartiere di origine, rappresenti il modo migliore per onorarne la 

memoria e per rinnovare il messaggio di speranza e di riscatto sociale.  

La presente deliberazione sarà trasmessa all’Ambito territoriale di Palermo - Ufficio 

Scolastico Regionale della Sicilia, alla Commissione Toponomastica del Comune di 

Palermo per il parere di competenza e alla Prefettura di Palermo per l’acquisizione 

della deroga sui dieci anni dalla morte. 

 

I membri del consiglio non avendo nulla da obiettare, approvano all'unanimità con 

delibera n. 202 del 26/09/2024 

 

3) Proroga orario provvisorio al 4/10/2024 

Il Presidente chiede al DS di presentare il punto.  

Considerate le condizioni termiche all’interno delle aule valutate ancora molto critiche 

dai docenti che riferiscono diversi casi di alunni in sofferenza, il Ds propone di 

prorogare l’orario provvisorio attuale fino al 4/10/2024.  



 

I membri del consiglio non avendo nulla da obiettare, approvano all'unanimità con 

delibera n. 203 del 26/09/2024 

 

4) Disinfestazione spazi esterni plesso Calandrucci 

Il Presidente, considerate le attuali condizioni degli spazi esterni del plesso Calandrucci 

con la presenza di insetti e zanzare, chiede al DS di provvedere alla disinfestazione 

straordinaria delle aree esterne di pertinenza del plesso.  

Il Ds comunica che tali interventi sono di pertinenza del Comune e che, comunque si 

farà carico di fare una formale richiesta agli uffici competenti. 

I membri del consiglio prendono favorevolmente atto della proposta. 

 

5. Approvazione adesione Osservatorio 12 

Il DS ricorda che ogni anno scolastico viene richiesta la delibera per l’adesione 

all’Osservatorio di area distretto 12. 

E’ un organo importante per il monitoraggio della dispersione e per i conseguenti 

interventi in favore degli alunni con BES. 

I membri del consiglio approvano all'unanimità con delibera n. 204 del 26/09/2024 

 

6. Approvazione attività di progettazione scuola primaria a distanza 

Il DS informa il consiglio che ai sensi dell’art. 16, comma 5, del CCNL Istruzione e 

ricerca del 18.01.2024 è possibile svolgere le attività di progettazione della scuola 

primaria (2h) in modalità online a condizione che l’insegnante svolga l’attività in un 

luogo sicuro e adeguate allo svolgimento. 

Pertanto, sarà richiesto a ciascun insegnante di dichiarare il luogo e l’idoneità della 

postazione di lavoro e l’eventuale variazione degli stessi. 

Inoltre, il regolamento generale di istituto sarà aggiornato ed approvato nella prossima 

seduta con la presente delibera.  

I membri del consiglio approvano all'unanimità con delibera n. 205 del 26/09/2024 

 

5) Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 12.05 esauriti i punti posti all’ordine del giorno, la seduta è tolta.  

 

Il Segretario          Il Presidente  

Prof. Cicero Rosolino     Sig.ra Di Pace Maria Grazia 

 

 


